

UN MALAGUEÑO EN EL CAPITOLIO La Asociación Bernardo de Gálvez suma apoyos en EEUU para que un retrato del héroe se cuelgue en el Congreso como se acordó en 1783 **P34**



CITA CON ICONOS DEL UNDERGROUND EN LA TÉRMICA P35

La indecisión sobre el anillo ferroviario amenaza 215 millones de euros de la UE

La falta de consenso con las empresas y constructoras aleja la probabilidad de una segunda licitación por parte de Fomento



El desfile tardó en empezar por la sobrecarga en dos carrozas P6 Las indicaciones de la Policía Local fueron acatadas sin problemas _{P7} El horizonte se presenta complicado para el proyecto del anillo de ensayos ferroviarios en la comarca de Antequera, una actuación promovida por Adif con un importe total de más de 386 millones de euros. La anunciada segunda licitación, tras resultar desierto el primer concurso público el pasado verano, se torna cada vez más improbable por la falta de avance en un consenso entre Adif, Ministerio de Fomento

y las empresas y constructoras interesadas en esta infraestructuras. El alcalde de Antequera, Manuel Barón, aboga por agotar todas las vías de negociación para sacar adelante la colaboración público privada y que no se pongan así en peligro los 215 millones de euros de fondos europeos comprometidos en el proyecto. Asimismo, plantea una inversión alternativa para que no se pierdan los fondos de la UE. P2

Detenido en Málaga un peligroso yihadista de Ceuta muy activo en Siria

La Policía Nacional y la Guardia Civil, en una operación conjunta realizada ayer, detuvieron ayer en el aeropuerto de Málaga a Abdeluahid Sadik Mohamed, acusado de participar en la 'guerra santa' en Siria en la organización terrorista Estado Islámico de Irak y Levante (ISIL), vinculada Al-Qaeda. el yihadista viajaba en un vuelo de Turquía. P11

El PP-A confía en que Rajoy dé vía libre

esta semana a la elección de candidato P18

2	Economía	29
14	Deportes	39
15	V	53
16	SERVICIOS	
18	Agenda	57
19	Pasatiempos	58
22	Tiempo	59
25	Televisión	60
	14 15 16 18 19 22	15 V 16 SERVICIOS 18 Agenda 19 Pasatiempos

Pablo Pérez, un jugador todoterreno para el Málaga

El argentino ya está en la ciudad y mañana pasará las pruebas médicas pasará

Fallece a los 71 años el portugués Eusebio, una leyenda del fútbol mundial P45

